

EL CAÑERITO

Boletín Informativo | Cartavio - Edición 01, 2018



Juntos somos un gran equipo





PROMOVEMOS LA GESTIÓN DEL CAMBIO

Continuando con el cronograma de capacitaciones dirigidas a nuestros colaboradores, realizamos una charla enfocada en la gestión del cambio, en la que se desarrollaron diversas dinámicas para mejorar la calidad de aprendizaje de los participantes. Esta charla tiene como fin propiciar un cambio de actitud en la visión de cada uno de los colaboradores y de esta manera, ellos puedan lograr sus objetivos trazados a corto, medio y largo plazo.



CAPACITAMOS EN FSSC 22000

Continuando con el cronograma de capacitaciones dirigidas a nuestros colaboradores, realizamos una charla enfocada en la gestión del cambio, en la que se desarrollaron diversas dinámicas para mejorar la calidad de aprendizaje de los participantes. Esta charla tiene como fin propiciar un cambio de actitud en la visión de cada uno de los colaboradores y de esta manera, ellos puedan lograr sus objetivos trazados a corto, medio y largo plazo.



CAPACITAMOS EN PRIMEROS AUXILIOS

Colaboradores del Área de Servicios Agrícolas y Operaciones, participaron de una capacitación sobre primeros auxilios, organizada por nuestra azucarera. Durante la charla, el médico ocupacional Carlos Carrasco recomendó poner en práctica las acciones de primeros auxilios, las cuales deben ser rápidas para evitar daños mayores, permitiendo así preservar la vida de las personas que han sido afectadas por un posible accidente.





PREVENIMOS INCENDIOS

El Departamento de Seguridad e Higiene Industrial, llevó a cabo una capacitación teórica – práctica sobre prevención de incendios, uso y manejo de extintores, dirigida a los colaboradores del Área de Mantenimiento de Servicios Agrícolas. El objetivo de esta charla es adiestrar a los colaboradores en la respuesta a emergencias con respecto al uso de los extintores para controlar un posible fuego incipiente, evitando que este se propague y se transforme en un incendio peligroso.



IMPLEMENTAMOS BOTIQUINES

Mediante el Departamento de Seguridad e Higiene Industrial iniciamos con la implementación anual de botiquines vehiculares que contienen diversos elementos básicos para enfrentar un posible accidente. Durante esta entrega, el inspector de Campo, Julio Otoya Neyra brindó las recomendaciones respectivas para hacer un uso adecuado de los elementos entregados en las áreas de Operaciones y Cosecha.



FORTALECEMOS NUESTRA CULTURA DE SEGURIDAD

El Departamento de Seguridad e Higiene Industrial de nuestra azucarera, realizó una capacitación sobre seguridad basada en el comportamiento, dirigida a los colaboradores de Campo y Servicios Agrícolas. Esta charla se desarrolló con el fin de promover una gestión preventiva basada en el control de actos y condiciones subestándar, fortaleciendo la cultura preventiva de posibles accidentes, con la participación de cada uno de nuestros colaboradores.



COSECHAMOS EN VERDE NEPÉN 10

Cumpliendo con lo establecido en el Programa de Adecuación y Manejo Ambiental – PAMA, continuamos implementando progresivamente la cosecha en verde en diferentes campos que se encuentran cercanos a las poblaciones y carreteras de alto tránsito. Recientemente, la cosecha mecanizada se realizó en el campo Nepén 10, en un espacio aproximado de 17 hectáreas de caña. Estos trabajos se realizan en coordinación con dirigentes vecinales y autoridades, de esta forma reforzamos la comunicación y buenas relaciones con las comunidades de nuestras zonas de influencia.





REALIZAMOS MANTENIMIENTO DE ACEQUIAS

El Departamento de Recursos Hídricos según el cronograma establecido, se encuentra realizando “El Mantenimiento de la Infraestructura de Riego Propia”, en las Divisiones Nepén y Cartavio. Cabe señalar que estos trabajos se ejecutan con el fin de recuperar la capacidad hidráulica de los canales laterales y aprovechar las próximas avenidas del río Chicama, asegurando el riego de nuestros campos, así lo manifestó Ronald Romero Romero, jefe de Recursos Hídricos.



CELEBRAMOS EL DÍA DE LA AMISTAD

Fomentando el cariño, el respeto y la solidaridad entre nuestros colaboradores, representantes del Área de Gestión Humana junto a un colorido personaje, realizaron un recorrido por las instalaciones de nuestra azucarera para compartir gratos momentos a través de dinámicas, el objetivo fue salir de la rutina laboral y llevar un cálido saludo por el día del amor y la amistad.



REALIZAMOS CAMPAÑA DE PAPANICOLAU

Según los últimos estudios a nivel nacional el cáncer de cuello uterino representó la primera causa de muerte en el Perú, registrándose más de 16 mil nuevos casos, llegando a ser la primera causa de morbilidad por cáncer en la mujer peruana y la segunda en Lima, es así que para prevenir a nuestras colaboradoras y esposas de nuestros trabajadores, el Departamento de Bienestar Social de nuestra azucarera, en alianza estratégica con Essalud, realizó una campaña gratuita de papanicolau. La campaña se realizó en las instalaciones del Hospital San Francisco de Cartavio, donde se brindó una charla informativa que promueve la prevención de un posible cáncer cérvico uterino, el cual es una enfermedad que afecta el cuello del útero.

Apoyamos remodelación de piscina



Nuestra azucarera apoyó la remodelación de la piscina de la Asociación de Jubilados de Cartavio, la cual generará un gran impacto en la comunidad, ya que les permitirá contar con una infraestructura adecuada para practicar natación. Este es considerado como uno de los deportes más completos que aportará grandes beneficios para la salud de las personas que deseen practicarlo, en las instalaciones que se encuentran totalmente habilitadas.

“Mujeres Emprendedoras” en Anexos



En este verano, abrimos talleres de manualidades en los Anexos de Moncada, Nazareno y Nepén, dirigidos a mujeres mayores de 18 años, donde ellas disfrutaron de una actividad gratificante y motivadora. Este taller ofrece herramientas para promover la creatividad con el uso de técnicas adecuadas, priorizándose el impecable acabado de los productos, en el marco de una cultura emprendedora necesaria para la creación de oportunidades de trabajo.

“

“Estoy muy agradecida con la empresa Cartavio por esta oportunidad, que nos permite aprender y capacitarnos y poder tener un negocio propio”, así lo manifestó Irene Herrera, moradora del Anexo Nazareno.

”



Talleres de verano gratuitos

Como parte de nuestras acciones de Responsabilidad Social y reafirmando nuestro compromiso con la educación, realizamos talleres de verano gratuitos para los hijos de nuestros colaboradores y niños de la comunidad en general. Estos talleres tienen como finalidad ser una alternativa de aprendizaje y entretenimiento de alta calidad en las vacaciones. De esta manera, los niños y jóvenes estimularán sus habilidades artísticas y creativas, invirtiendo su tiempo de forma productiva en los meses de verano.

Los talleres impartidos en el Centro Cultural Cartavio fueron: Dibujo y pintura, marinera norteña, manualidades y robótica. Asimismo, en alianza con el Club Deportivo FAMIPA realizamos una academia de fútbol donde los más pequeños pudieron disfrutar de entrenamientos con profesores reconocidos en el distrito.

¡Promovemos la creatividad!

